

Löwenstarker Klang in Volksmusikakademie

Lions erkunden Räumlichkeiten in Freyung



Kurzweiliger Ausflug der Lions aus Deggendorf und Freyung-Grafenau in die Volksmusikakademie Bayern (von links), Alexander Fürter (Sekretär Lions Deggendorf), Dr. Bernd Köck (IFB Eigenschenk GmbH), Bürgermeister Dr. Olaf Heinrich, Brigitte Treml (Vize-Präsidentin Lions FRG), Markus Pühringer (Präsident Lions FRG), Karl Schröder (Präsident Lions Deggendorf), Roland Pongratz (Musikalischer Leiter) und Christian Lankl (ppp Planungsgruppe).
– Foto: Lions

Freyung/Deggendorf. Gemeinsam auf Kultur-Tour: Die beiden Lions Clubs Deggendorf und Freyung-Grafenau am Nationalpark haben zusammen die Klangwelten der Volksmusikakademie Bayern erkundet.

Der Deggendorfer Präsident Karl Schröder begrüßte die Teilnehmerinnen und Teilnehmer und betonte: „Was hier in Freyung geschaffen wurde, ist absolut beeindruckend. Wir freuen uns, dass wir dies heute erleben und einen Blick hinter die Kulissen werfen dürfen.“ Für die fachkundigen Führungen sorgten die beiden Hausherren, Bürgermeister Dr. Olaf Heinrich und der musikalische Leiter Roland Pongratz. Für Fragen standen zudem Architekt Christian Lankl (ppp Planungs-

gruppe) und Dr. Bernd Köck (IFB Eigenschenk GmbH) zur Seite.

Markus Pühringer, Präsident des Lions Club Freyung-Grafenau, war begeistert: „Diese Räume bestechen durch ein einmaliges Raumkonzept. Die Volksmusikakademie hat sich zu einer Einrichtung entwickelt, die positive Assoziationen auslöst und die Freyung sowie den Bayerischen Wald als Musik- und Kulturstandort überregional bekannt macht.“

Und weil die Theorie sprichwörtlich immer nur grau ist, haben die Lions sich auch in der Praxis versucht: Nicht mit Brüllen, sondern musikalisch beim gemeinsamen Singen unter professioneller Anleitung. Kein Wunder, dass dabei auch viel gelacht wurde und der Spaß an diesem Abend nicht zu kurz kam.
– pnp